

Fecha: 24/11/2024 Audiencia: \$1.560.895 Tirada: \$7.443.240 Difusión: Vpe pág:

Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 48.450 16.150 16.150 20,97%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 2

Historia de la portada

Prisión preventiva y cuatro meses de investigación. Pocos minutos antes de la medianoche del martes, el juez de garantía Mario Cayul definió el futuro, al menos en esta primera etapa, del exsubsecretario del Interior del actual Gobierno, Manuel Monsalve, acusado de violación y abuso sexual por una entonces subaltema de su gabinete. Fueron varios días observando y leyendo los detalles de la formalización que se entrecruzaban con las distintas declaraciones ante la Fiscalía que se iban conociendo: desde testigos claves como el taxista, a los diversos personeros de La Moneda que, según nos hemos ido enterando, supieron de la denuncia antes de que ésta se hiciera pública. Por razones de seguridad la medianoche del sábado Monsalve fue trasladado a

En toda esta trama que ya suma 40 días -desde la denuncia que se presentó el 14 de octubre-, el nombre del fiscal Xavier Armendáriz es uno de los que más se comenta. Temido y respetado, al fiscal jefe de la Fiscalía Centro Norte lo antecede una larga historia de casos. Aquí les contamos de su estilo.

La semana pasada escribimos de la OPA hostil que los peruanos de Yura lanzaron sobre CBB, la histórica cementera fundada por Hernán Briones. Esta semana conocimos de un



El sector financiero lleva varias semanas haciendo noticia. En esta ocasión, las miradas estuvieron sobre Sartor, tras una feroz decisión de la CMF que dejó a varios confundidos. El regulador suspendió la posibilidad de realizar aportes a los fondos de la AGF, ¿En qué están los socios y cuáles son las opciones que barajan? Aquí les contamos.

Termino con dos historias para disfrutar este domingo electoral: la primera es del ingeniero Emilio Deik, vicepresidente de Scotiabank entre otros directorios, que ahora acaba de publicar su primer libro como chef. La segunda, los 30 años del redescubrimiento del Carménère, que se celebró en Viña Carmen, en el mismo lugar y con el mismo ampelógrafo que dio con el hallazgo hace tres décadas. Que tengan un buen domingo.

> José Tomás Santa María Director DF

